

# InternationalMedia

RABU 15 MARET 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN TINJAU KESIAPAN TEMPAT KTT ASEAN KE-42

Presiden Joko Widodo meninjau kesiapan sejumlah tempat yang rencananya akan dipergunakan dalam KTT ASEAN ke-42 di Kab. Manggarai Barat, NTT, Selasa (14/3). Dalam keterangannya usai peninjauan, Presiden menyampaikan bahwa sejumlah tempat sudah siap digunakan.

# Piala Dunia U20, Timnas Israel akan Datang ke Indonesia, Apa Kata MUI?

Sebagai tuan rumah Indonesia terikat kontrak untuk menjamin kedatangan seluruh peserta turnamen, termasuk timnas Israel yang akan berlaga di Piala Dunia U20.

**JAKARTA (IM)** - Majelis Ulama Indonesia (MUI) mengatakan tidak mau mengambil sikap secara terburu-buru terkait kedatangan tim nasional (timnas)

sepakbola Israel ke Indonesia. Wakil Ketua Umum MUI, KH Dr Marsudi Syuhud, mengatakan, sebelum mengeluarkan pendapat, pihaknya ingin men-

dengar penjelasan terlebih dahulu dari Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno Marsudi.

Menurutnya, pemerintah harus menjelaskan soal posisi Indonesia terhadap keikutsertaan Timnas Israel. Diketahui, timnas Israel akan bermain di Indonesia dalam ajang Piala Dunia U20 yang digelar pada tanggal 20 Mei-11 Juni 2023.

"Kita ingin mendengar terlebih dahulu penjelasan dari Men-

teri Luar Negeri seperti apa," kata Marsudi Syuhud dalam siaran pers, Selasa (14/3).

Selain menunggu penjelasan dari Menteri Luar Negeri, Marsudi Syuhud juga ingin mendengar keterangan dari Menteri Koordinator Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD.

Marsudi mengatakan, selain sebagai menteri koordinator, Mahfud juga merupakan ahli hukum.

Oleh karena itu, ia meyakini Mahfud MD bisa memberikan pandangan yang luas dari sisi hukum.

MUI juga ingin mendengar penjelasan dari Menpora dan PSSI sebagai penyelenggara kejuaraan. Tak hanya itu, MUI ingin mendengar pandangan dari ormas-ormas Islam yang bergabung dalam MUI. Saat ini ada sekitar 77 ormas di MUI.

▶ Bersambung ke hal 11

## Bjorka Muncul Lagi, Klaim Menjual 19 Juta Data BPJS Ketenagakerjaan

**JAKARTA (IM)** - Hecker Bjorka yang sempat menghilang beberapa waktu, kini kembali muncul dan lagi-lagi membuat heboh di media sosial.

Melansir dari Breached, kali ini Bjorka mengklaim telah membocorkan data dari BPJS Ketenagakerjaan dan mengantongi 19 juta penggunaannya. Dalam klaimnya tersebut, Bjorka menawarkan data dan mendeskripsikan tentang BPJS Ketenagakerjaan dalam Bahasa Inggris.

Ia juga membocorkan 100 ribu sampel data yang dapat diunduh gratis yang kemudian keseluruhan data itu dijual seharga 10 ribu Dollar AS atau

sekitar Rp 153,8 juta.

"BPJS Ketenagakerjaan adalah layanan pemerintah yang menyediakan jaminan kesejahteraan pekerja. Tugasnya memberikan perlindungan jaminan sosial bagi tenaga kerja Indonesia, baik tenaga kerja formal maupun informal," tulis Bjorka pada deskripsinya.

Diketahui, data-data yang disebar oleh Bjorka mencakup nama, e-mail, Nomor Induk Kependudukan (NIK), nomor telepon, alamat, tanggal lahir, jenis kelamin, pekerjaan, dan lain-lain.

Sebelumnya, Bjorka memang

▶ Bersambung ke hal 11

## Muncul Wacana Duetkan Prabowo-Ganjar, PDI-P: Apa yang Tak Mungkin dalam Politik?

**JAKARTA (IM)** - Belakangan ini muncul wacana untuk duetkan Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto dengan Gubernur Jawa Tengah (Jateng), Ganjar Pranowo, pada Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 mendatang. Pertanyaannya, siapa capres atau cawapresnya?

Menanggapi wacana ini, Ketua Badan Pemenangan Pemilu (Bappil) PDI-P, Bambang Wuryanto atau kerap dipanggil Bambang Pacul, mengatakan, segala kemungkinan bisa terjadi dalam dunia politik.

Wacana duetkan Prabowo dengan Ganjar pertama kali

dilontarkan oleh Wakil Ketua Dewan Pembina Partai Gerindra Hashim Djojohadikusumo. "Di dalam politik itu apa yang tidak mungkin. Selalu ada kemungkinan, ya toh?" ujar Pacul saat ditemui di Gedung DPR, Senayan, Jakarta Pusat, Selasa (14/3).

Pacul menjelaskan, kemungkinan-kemungkinan yang muncul terkait pasangan capres-cawapres pasti dimunculkan oleh sesama politisi. Namun, Pacul enggan berbicara apabila usulan Hashim itu dibalik dari Prabowo-Ganjar menjadi Ganjar-Prabowo.

"Bu Ketum di dalam pidato

beliau di ulang tahun kan mengatakan, kita akan mengukung Capres dari kader sendiri," katanya.

Pacul mengaku bahwa dirinya tidak bisa berbicara lebih jauh mengenai capres-cawapres dari PDI-P. Sebab, kata Pacul, penunjukan capres-cawapres PDI-P sepenuhnya ada di tangan Megawati. Dia mempersilakan masyarakat untuk berspekulasi mengenai siapa capres yang akan PDI-P usung.

"Jadi masyarakat berspekulasi boleh, pengamat berspekulasi boleh. Tokoh politik di luar PDI-P berspekulasi boleh.

▶ Bersambung ke hal 11

### KASUS MARIO DANDY

## LPSK Beri Perlindungan Terhadap Saksi N dan R, Namun Tidak untuk AG

**JAKARTA (IM)** - Permohonan perlindungan saksi yang diajukan N dan R dalam kasus penganiayaan yang dilakukan oleh Mario Dandy (20) terhadap anak petinggi GP Anzor, David Ozora (17), diterima Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK). Namun sebaliknya, permohonan AG, pacar Mario Dandy ditolak LPSK.

"Diterima dan diberikan perlindungan (untuk saksi N dan R)," kata Wakil Ketua LPSK Susilaningtyas, Selasa (14/3).

Ketua LPSK Hasto Atmojo Suroyo menyatakan,

perlindungan yang diberikan terhadap saksi N dan R sudah sesuai pasal 28 (1).

"Perkara ini (tindak pidana penganiayaan berat) merupakan tindak pidana tertentu sebagaimana diatur dalam UU 31 Tahun 2014," kata Hasto.

Jenis perlindungan yang diberikan, kata Hasto berupa pemenuhan hak prosedural.

"Adapun jenis perlindungan yang diberikan kepada R, berupa pemenuhan hak prosedural. Sedangkan terhadap pemohon N, jenis per-

▶ Bersambung ke hal 11



### PERTEMUAN PPATK DAN KEMENKEU

Ketua PPATK Ivan Yustiavandana (kiri) memberikan keterangan disaksikan Inspektorat Jenderal Kementerian Keuangan Awan Numawan Nuh (kanan) usai pertemuan tertutup di Jakarta, Selasa (14/3). Kemenkeu menyatakan temuan transaksi mencurigakan yang ditemukan oleh PPATK senilai Rp300 triliun bukan angka korupsi atau TPPU pegawai di Kementerian Keuangan.

IDN/ANTARA

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Binalah cinta kasih yang tulus dan murni. Hati kita tidak akan risau bila kita tidak mengharapkan pamrih atau merasa rugi dalam memberikan cinta kasih.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus PIPi**  
KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\*  
\*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%  
3Ply Masker  
Nyaman dipakai sehabian

**ASALTAU!**  
Update Musibah Longsor di Natuna, 48 Korban Tewas, 6 Masih Hilang



POLRI mencatat sebanyak 48 orang meninggal dunia akibat bencana tanah longsor di Pulau Serasan, Natuna, Kepulauan Riau (Kepri).

"Korban sebanyak 48 korban yang meninggal dunia. Kemarin telah ditemukan 2 korban lagi sehingga dari 46 menjadi 48," kata Kepala Biro Penerangan Masyarakat Divisi

▶ Bersambung ke hal 11

## Misteri Mobil 12 Tahun Terbangkalai di Mal Malaysia, Ditinggal sejak 2011



**MOBIL** Proton Savy yang terbangkalai di parkir Empire Shopping Gallery, Malaysia, selama 12 tahun, masih jadi misteri. Akun Facebook Malaysia Shopping Mall pada Selasa (7/3) menyebutkan, kendaraan itu sudah diparkir di sana sejak 2011.

Dalam unggahannya, akun tersebut turut memperlihatkan lembar pajak buram di kaca

▶ Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.422,00	15.322,00
SGD	11.465,00	11.360,00
HKD	2.006,00	1.921,00
AUD	10.275,00	10.145,00
EUR	16.707,00	16.377,00
GBP	18.966,00	18.581,00

Selasa 14 Maret 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>